



なつみ福祉だより



会長ご挨拶

夏見地区社会福祉協議会
会長 長濱 義夫



初めに、地域の皆様方には、地区社協の行事にご参加、ご協力をいただき感謝申し上げます。そして、ボランティアの皆様方のご支援をいただき滞りなくここまで行事を終えることが出来、ありがとうございました。

さて、昨年11月の福祉まつりには、船橋中学校の演劇部の生徒さんたちによる演舞、ボランティアとして参加していただき、来場者の皆さんから、動きがとても良かった、一生懸命働いてくれましたとの感謝の言葉をいただきました。

そして、月一回の夏見公民館におけるミニディイサービスに参加させていただき、ご高齢の方々が、元気で、楽しく、体を動かしている様子を拝見していると、まだまだ頑張らねばと思う次第です。地域の力をお借りしながら、今後とも進めてまいりたいと思いますので、ご支援、ご協力の程、よろしくお願ひ申し上げます。

ボランティア 募集中

どの事業もボランティアの皆さんのご協力に支えられて活動しています。
少しでも『ボランティアって何するの?』と興味を持たれたら、事業を見学してみてください。

自分が楽しんでできること、お友達ができること、学びが増えること…できる範囲で参加してみませんか?

和気あいあい楽しい仲間がお待ちしています♪

◎「たすけあいの会」は 草取り、掃除、買い物など
日常生活のお手伝い(有償)ボランティアです



第70号 2026(令和8)年 早春

発行: 夏見地区社会福祉協議会
船橋市夏見 2-29-1 夏見公民館内
TEL/FAX 047-425-3808
n.tikusyakyo@feel.ocn.ne.jp

夏見地区福祉まつり開催 ♪ ～ 老いも子も笑顔で暮らせる街づくり～

2025年11月9日(日)
10時~12時30分
於) 夏見公民館

例年9月におこなっていた福祉まつりを今年度から11月へ変更いたしました。当日はあいにくの空模様となりましたが、飲食も再開し、当日は400人以上の方々が来場してくださいました。各コーナーにて船橋中学校の生徒さんのボランティア参加もあり、元気な声が響いたおまつりとなりました。



オープニングはポートソレイユ オーケストラによるアンサンブル演奏♪



船橋中演劇部の大迫力! よさこいソーラン節



船橋中演劇部ボランティアによる「視覚障がい者体験」



福祉作業所等によるパン・焼菓子・飲料・雑貨販売



キッズコーナーでは夏見児童ホームの缶バッジ作り体験



健康コーナーや高齢者ふれあいコーナーも賑わいました



地域活動支援センター・オアシスや県立船橋夏見特別支援学校の作品展示



雨の中、屋外でクレープ&駄菓子販売